Comunicado de prensa oficial

Bochum, 30 de abril de 2025



GBTEC acelera su expansión en EE. UU. con una nueva oficina en Providence y una mayor presencia en el mercado

Con una nueva ubicación y un liderazgo experimentado, GBTEC acelera su crecimiento en Estados Unidos, consolidando aún más su compromiso con el mercado norteamericano.

Bochum, Alemania, 30 de abril de 2025 – GBTEC, líder en SaaS para la transformación empresarial impulsada por IA, sigue expandiéndose internacionalmente con la apertura de una nueva oficina en Providence, Rhode Island. Bajo la dirección de Scott Leddy, vicepresidente de EE. UU., la compañía refuerza su estrategia de crecimiento a largo plazo en América del Norte.

Acercando GBTEC a los clientes de EE. UU.

Esta expansión forma parte del plan estratégico de GBTEC para fortalecer su posición en Gestión Inteligente de Procesos de Negocio (iBPM), Gestión de Arquitectura Empresarial (EAM), Automatización de Procesos Digitales (DPA) y Gobernanza, Riesgos y Cumplimiento (GRC). La nueva sede en EE. UU. facilita una colaboración más cercana con los clientes locales y agiliza la implementación de iniciativas de transformación digital.

"El crecimiento de nuestras operaciones en EE. UU. es clave para nuestra estrategia internacional", afirma Marc Stromberg, Key Account Manager y cofundador de GBTEC. "Con nuestra nueva base en Providence y un equipo de primer nivel, estamos en una excelente posición para ofrecer soluciones potentes con soporte directo y personalizado."

Liderazgo que impulsa un crecimiento sostenible

Scott Leddy comparte su entusiasmo por el futuro: "El mercado de EE. UU. ofrece un gran potencial, y Providence es el lugar perfecto para nuestra expansión. Estamos enfocados en desarrollar proyectos preparados para el futuro junto a nuestros clientes y posicionar a GBTEC como el socio SaaS clave para la excelencia en procesos digitales en América del Norte."

Persona de contacto

Svenja Melzer +49 234 97645-113 svenja.melzer@gbtec.com



Comunicado de prensa oficial

Bochum, 30 de abril de 2025



Con este paso estratégico y una visión clara de crecimiento, GBTEC reafirma su compromiso de guiar a las organizaciones a nivel global en su camino hacia una transformación digital exitosa.

Sobre GBTEC Group

GBTEC es un proveedor líder de software SaaS especializado en Business Process Management (BPM), Enterprise Architecture Management (EAM), Digital Process Automation (DPA) y Governance, Risk & Compliance (GRC). Su completo portfolio abarca desde el diseño y modelado de procesos hasta su ejecución, minería y la gestión integral de gobierno, riesgos y cumplimiento. Reconocida por su enfoque innovador, GBTEC desarrolla soluciones intuitivas y eficientes, basadas en tecnologías no-code y low-code sobre una plataforma de última generación. Además, ofrece un soporte experto y un programa de formación integral para garantizar el máximo aprovechamiento de sus herramientas. Las soluciones de GBTEC son utilizadas por empresas de todos los tamaños, desde pymes hasta corporaciones Fortune 500, así como por entidades del sector público. Con sede en Bochum, la compañía cuenta con un equipo de alrededor de 300 profesionales distribuidos en la región DACH, España, Australia, Reino Unido y Estados Unidos. Para más información, visite https://www.gbtec.com/es/

